
 

 

 

Ma cos'è un "superuomo"? 
 

Ognuno di noi è capace di fare 
qualcosa di straordinario. 
Sicuramente ognuno di noi spicca* 
in una peculiarità che, se trovata, 
rende se stessi dei "superuomini".  
 

Basta solo scoprire in che cosa. È questo il vero problema! Chi ci è 
riuscito, può ritenersi fortunato. Forse ci è riuscito per puro caso, forse 
perchè obbligato, forse perchè spinto dal volere di fare una 
determinata cosa.  
 
E se Einstein fosse stato tennista? E se Messi, invece di giocare a 
calcio, fosse stato un idraulico? Uomini come questi possono ritenersi 
fortunati nell'aver trovato la loro capacità ideale? 

Voi, cosa ne pensate? Quali sono i vostri superuomini? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Spiccare: distinguersi, eccellere 

 

 

 


